

# 47e réunion du Comité consultatif permanent des Nations unies chargé des questions de sécurité en Afrique centrale (UNSAC)

## Réduire toutes les armes au silence

LLIM

Libreville/Gabon

LE projet conjoint d'appui à la mise en œuvre de la Convention de l'Afrique centrale pour le contrôle des armes légères et de petit calibre (ALPC), de leurs munitions et de toutes pièces et composants pouvant servir à leur fabrication, réparation et assemblage, dite Convention de Kinshasa, a été lancé, vendredi, à N'Djamena (Tchad). C'était au cours d'une cérémonie qui a eu lieu en marge du segment ministériel de la 47e réunion du Comité consultatif permanent des Nations Unies chargé des questions de sécurité en Afrique centrale (UNSAC). Il a été question de la signature d'un Mémoire d'entente entre le



Photo : Prince Jackson Moussa

Le secrétaire général de la CEEAC, Ahmad Allam-Mi...

Secrétariat général de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (CEEAC), le Centre régional des Nations Unies pour la paix et le désarmement en Afrique (UNREC) et le Bureau régional des

Nations Unies pour l'Afrique centrale (UNOCA). Au nom de leurs institutions respectives, MM. Ahmad Allam-mi, Anselme N. Yabouri et François Louncy Fall se sont ainsi formellement engagés à en-



Photo : D.R

... et le chef de Bureau de l'UNOCA, François Louncy Fall, se sont investis pour l'aboutissement du Pro-

jet. Le Mémoire d'entente rappelle d'ailleurs les « effets néfastes de ces activités sur la sécurité de chaque État et de la sous-région, la sécurité humaine, le droit international humanitaire, le dévelop-

prendre des actions conjointes et à soutenir des initiatives visant à « empêcher, combattre et éliminer la fabrication illicite, l'accumulation excessive et déstabilisatrice, le trafic, la possession et l'utilisation il-

licités des ALPC ». Le Mémoire d'entente rappelle

« effets néfastes de ces activités sur la sécurité de chaque État et de la sous-région, la sécurité humaine, le droit international humanitaire, le développement durable et les droits de l'Homme ». La Convention de Kinshasa reste un cadre idéal pour y faire face ainsi qu'un instrument efficace pour faciliter l'atteinte des objectifs de l'Agenda 2063 de l'Union africaine (UA) qui plaide pour que « toutes les armes soient réduites au silence » d'ici 2020. En ce sens, elle constitue une base essentielle pour la mise en œuvre des Objectifs de développement durable (ODD), en particulier l'Objectif 16 dont l'un des points souligne la nécessité de « réduire nettement les flux financiers illicites et le trafic d'armes » d'ici 2030. Le représentant spécial et chef de l'UNOCA, M. François Louncy Fall, a promis à ce nouveau bureau l'appui habituel des Nations Unies dans la réalisation de ses missions et dans l'atteinte des objectifs du Comité.

### Rencontre politique/PSD

## Lætitia Maganga Moussavou remercie les siens

AEE

Libreville/Gabon

L'ANCIENNE candidate PSD aux récentes législatives, dans le deuxième siège du premier arrondissement de la commune de Libreville, Lætitia Maganga Moussavou, a renoué samedi dernier avec sa base électorale. Bien que battue lors de ce scrutin législatif, elle a tenu à remercier ses électeurs. C'était au cours d'une réunion qu'elle a organisée au siège du Parti social démocrate (PSD) sis au quartier Ancien-Sobraga. Tout comme, il a été question de faire une sorte de bilan de sa première participation à une élection. La candidate du PSD, malgré les résultats obtenus, a dit toute sa satisfaction d'avoir porté les couleurs dudit parti dont le président fondateur, Pierre-Claver Maganga Moussavou, est également vice-président de la République. Une expérience qui lui a permis d'apprendre beaucoup de choses. " Nous sommes arrivés 5e sur les 12 candidats qui étaient face à nous. C'est déjà une grande performance d'en arriver là. Cela veut dire qu'il y a des populations qui croient en nous et qui ont adopté notre projet de société. Et il y a des quartiers où nous sommes même



Photo : Abel Eyeghe

Une vue partielle des personnes ayant effectué le déplacement du siège du PSD.



Photo : Abel Eyeghe

Lætitia Maganga Moussavou a remercié tout ceux qui l'ont soutenu lors de la dernière élection législative.

sortis en tête. Je dis donc un grand merci à tous ceux qui nous ont soutenus et apporté leur voix", a-t-elle lancé. Avant de souligner que son engagement politique malgré les résultats obtenus ne se limite pas à une élection. " S'engager en politique c'est soutenir les populations qui sont dans le besoin. C'est venir en aide aux nécessiteux. C'est mettre sa force de travail au service d'autrui. Nous avons engagé tous ensemble plusieurs projets, qui je vous le garantis, iront à terme. C'est cela mon engagement politique. Mon engagement politique est d'être au service de mon pays", a-t-elle souligné. L'ex-candidate PSD a également mis à profit cette rencontre pour revenir sur l'État de santé du président de la République, Ali Bongo Ondimba, à qui elle a souhaité " prompt guérison"

**MOBI CASH**  
Le Mobile Money de Gabon Telecom

**INSCRIS-TOI À L'UOB VIA MOBICASH !**

**GAGNE 1 Go DE BONUS**

**COMPOSEZ \*555#**

www.gabontelecom.ga

Service client 500

Gabon Telecom